

Création d'un observatoire économique de la pêche et de l'aquaculture

Dossier de la rédaction de H2o
September 2024

Le secteur de la pêche et de l'aquaculture est confronté à un nombre croissant d'actions, notamment liées à la protection de la ressource et au développement de nouvelles activités sur le domaine maritime ou encore de nature géopolitique. Le CGAAER a été chargé de faire une proposition de conception d'un observatoire économique de la pêche et de l'aquaculture répondant aux attentes des acteurs des filières concernées, FranceAgriMer étant chargé de sa mise en œuvre opérationnelle.

CGAAER